<u>Transcripcion</u>



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ENTREGA EDIFICO EN COMODATO A AGAPE CASA PRESIDENCIAL JUEVES, 21 DE DICIEMBRE DE 2006

UNOS DÍAS DESPUÉS HUBIERA SIDO TARTE, PORQUE DESPUÉS VIENO LA NECESIDAD DEL MINISTERIO DE TRABAJO DE UN EDIFICIO, ASÍ ES QUE LLEGÓ A TIEMPO, DIOS SABE LO QUE HACE SIEMPRE.

ME SIENTO MUY CONTENTO DE PRESENCIAR LA FIRMA DE ESTE CONVENIO, A TRAVÉS DEL CUAL SE ENTREGA EN COMODATO POR TREINTA AÑOS, UN EDIFICIO DEL GOBIERNO A LA ASOCIACIÓN BENÉFICA AGAPE DE EL SALVADOR, DIRIGIDA POR EL PADRE Y AMIGO DE TODOS NOSOTROS EL PADRE MUCCI.

NO ES LA PRIMERA VEZ QUE TENGO LA OPORTUNIDAD DE COMPARTIR CON EL PADRE MUCCI, QUIEN A PESAR DE NO HABER NACIDO EN NUESTRA TIERRA, NOS HA DEMOSTRADO QUE ES MÁS SALVADOREÑO QUE CUALQUIERA Y ADEMÁS NOS HA DEMOSTRADO EL AMOR QUE SIENTE POR LA TIERRA CUSCATLECA, A TRAVÉS DE UNA OBRA DE CASI 30 AÑOS, EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN MÁS VULNERABLE.

Y ES PRECISAMENTE POR SENTIRNOS TAN PLENAMENTE AGRADECIDOS E IDENTIFICADOS CON LA OBRA DE AGAPE, QUE HOY ESTAMOS CRECIENDO ESTA OBRA, GRACIAS A ENTREGARLE ESTE EDIFICIO, UBICADO EN LA 49 AVENIDA SUR, DONDE AGAPE PODRÁ PONER A FUNCIONAR ALGUNOS DE SUS MUCHOS PROGRAMAS DE BENEFICIO Y ATENCIÓN A LOS MÁS NECESITADOS.

ADEMÁS, QUIERO DECIRLE AL PADRE MUCCI, ESTA MAÑANA AQUÍ EN LA CASA DE GOBIERNO, QUE ME DA MUCHO GUSTO QUE ESTA ENTREGA SE LLEVE A CABO A TRES DÍAS DE QUE FESTEJEMOS LA LLEGADA DEL NIÑO DIOS, EVENTO DE GRAN TRASCENDENCIA PARA TODOS LOS CRISTIANOS Y DE ESPECIAL RECORDACIÓN PARA EL PADRE FLAVIÁN, YA QUE FUE PRECISAMENTE POR ESTAS FECHAS, HACE CASI TREINTA AÑOS, QUE FUE ILUMINADO PARA CREAR LA ASOCIACIÓN AGAPE.



<u>Transcripcion</u>



ESTAS FECHAS TAMBIÉN SON ESPECIALES PORQUE EL NACIMIENTO DEL DIVINO NIÑO ES UN HECHO QUE TRANSFORMA NUESTROS CORAZONES Y NOS RECUERDA QUE "EN EL DAR ESTÁ LA MÁS GRANDE SATISFACCIÓN DEL SER HUMANO", PORQUE COMO DIJO SAN FRANCISCO DE ASIS: "DANDO ES COMO RECIBIMOS".

ADEMÁS QUIERO APROVECHAR PARA PEDIRLES QUE LLENEN SU CORAZÓN DE FE Y ESPERANZA, QUE CONFÍEN EN EL TRABAJO DE NUESTRO GOBIERNO, QUE ESTAMOS HACIENDO LO MEJOR PARA MEJORAR EL NIVEL DE VIDA DE LOS SALVADOREÑOS, PERO ESPECIALMENTE DE LAS PERSONAS QUE MÁS LO NECESITAN, QUE HAN TENIDO POCAS OPORTUNIDADES PARA SUPERARSE, SEPAN TODOS USTEDES, QUE ESTAMOS TRABAJANDO POR ELLOS.

YO LE PIDO AL TODOPODEROSO QUE NO APARTE SU LUZ DE NUESTRAS DECISIONES, QUE COLOQUE SU MANO EN CADA ACCIÓN, QUE COMO PRESIDENTE DE TODOS Y TODAS, DEBO LLEVAR A CABO, PARA QUE NUESTRA AMADA PATRIA SIGA SIENDO UNA PATRIA QUE VA POR EL CAMINO CORRECTO, UNA PATRIA DE PROVECHO, DE PAZ Y DESARROLLO Y QUE BENEFICIE A TODOS POR IGUAL.

ME ALEGRA MUCHO Y OJALÁ QUE CUANDO INAUGURE EL EDIFICIO NOS INVITE PADRE, A LA 49, YO LE CONTABA LO DEL MINISTERIO DE TRABAJO, PORQUE TENEMOS, BUENO EL SALVADOR ES PEQUEÑO, TENEMOS POCAS TIERRAS, POCAS PROPIEDADES, QUIZAS UNOS DÍAS DESPUÉS HUBIERA SIDO TARDE, PERO NOS PARAMOS Y LE HABLÉ AL SECRETARIO TÉCNICO Y ME DICE MIRÁ TENEMOS UN EDIFICIO EN LA 49, Y YA LE PUSIMOS OJOS AL EDIFICIO E HICIMOS TODOS LOS TRÁMITES, SE APROBÓ EN CONSEJO DE MINISTROS, LO MANDAMOS A LA ASAMBLEA COMO MANDA LA LEY, Y AHORA YA ES UNA REALIDAD.

Y ME ALEGRA HACER ESTE ACTO EN ESTE DÍA TAN CERCA DE LA NAVIDAD, PORQUE YO SE QUE LO ENTREGAMOS EN BUENAS MANOS, Y PARA BUENAS OBRAS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!

